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Abstract (en)
The device (1) has a bracket (1) with a mid-sized stem (10) to open and close a longitudinal opening (3) between surfaces of envelope. The
external surface (15) and an interior surface (16) is provided with average formant folds back (14) to bring the mid-sized stem to open and close the
longitudinal opening between external and interior surface of envelope. An independent claim is included for a shoe.

Abstract (fr)
L'invention concerne une applique à positionner contre la tige d'une chaussure (1) comportant un semelage et une tige, ladite applique comportant :
- une surface extérieure et une surface intérieure, - une ouverture longitudinale (3) et des moyens (10) pour ouvrir et fermer cette dernière, - des
moyens formant rabat (14), comportant une surface extérieure et une surface intérieure, ces moyens permettant d'amener lesdits moyens pour
ouvrir et fermer ladite ouverture longitudinale entre ladite surface extérieure de l'applique et ladite surface intérieure du rabat.
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